

Düsseldorf

Kooperation beim Digitalfunk

[16.12.2011] Die Stadt Düsseldorf und das Land Nordrhein-Westfalen arbeiten künftig beim Digitalfunk zusammen. Ziel der Kooperation: Synergieeffekte nutzen und Kosteneinsparungen erzielen.

Einen Kooperationsvertrag zum Digitalfunk für Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben (BOS) haben das Ministerium für Inneres und Kommunales des Landes Nordrhein-Westfalen und die Landeshauptstadt Düsseldorf geschlossen. Innenminister Ralf Jäger und Oberbürgermeister Dirk Elbers unterzeichneten das Vertragswerk in der Leitstelle der Düsseldorfer Feuerwehr. "Es ist die erste Kooperation des Landes mit einem kommunalen Leitstellenbetreiber. Unsere Zusammenarbeit spart Kosten und bringt zusätzliche Sicherheit", erklärt Minister Ralf Jäger. Laut Vertrag kauft die Düsseldorfer Feuerwehr gemeinsam mit dem Land Ausstattung und Technik und leistet dem Land die erforderliche technische Unterstützung. Dadurch ergeben sich Synergieeffekte. So ermöglicht etwa die Feuerwehr dem Ministerium für Inneres und Kommunales die Anbindung von insgesamt acht Funkbedienplätzen in deren Krisenstabsräumen in Düsseldorf und Hilden über die Leitstelle der Feuerwehr. Laut einer gemeinsamen Presseerklärung soll der Probetrieb am 9. Januar 2012 starten. (cs)

<http://www.duesseldorf.de>

<http://www.mik.nrw.de>

Stichwörter: Panorama, Düsseldorf, Nordrhein-Westfalen, Digitalfunk, Ralf Jäger

Quelle: www.kommune21.de